



元気いっぱい月輪っ子



みんながんばりました



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



教室で発表を見る子ども達



学校評議員の皆様（理科室）



保護者の皆様（6年生）

10月23日（土）に令和3年度月輪小学校学習発表会を実施いたしました。昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止としましたので、2年ぶりの実施となりました。

1年生：劇「ほしがりのくま」、2年生：劇「ザリガニたんけんたい!」、3年生：劇「こやぎのおるすばん」、4年生：劇「こわれた千の楽器」、5年生：群読「ぼくらのもの」他、6年生：劇「きつねの悪太郎」を「わかりやすく伝える」を大きな目標に練習を積み重ね、当日の発表となりました。学習発表会本番へ向けての練習、当日の発表をとおして、声の出し方、声の大きさ、話す速さ、抑揚をつけた話し方、身振り手振り等の表現力を高めてきました。会場並びにご家庭においてオンライン配信でご覧いただいたとおり、子ども達は一人一人自分の役割を自覚し精一杯発表することができました。身に着けた表現力を今後の授業、日常生活にも生かしていけるよう、指導を継続していきたいと思えます。子ども達の頑張りをご家庭でも称賛いただくと、今後の表現に対する意欲の高まりにつながりますのでよろしくお願いいたします。

理科室でオンラインでご覧になっていた学校評議員の皆様からもお褒めの言葉をいただきました。また、例年とは違った観覧方法を体験していただいたことにより、オンライン授業やタブレットPC活用についての教育現場の様子を実感していただくことができました。

体育館への入場制限、オンライン配信による参観等、例年になく対応のもとでの学習発表会となりましたが、保護者の皆様には温かく見守っていただいたことに心より感謝申し上げます。

現在、全国的に感染状況が落ち着いている新型コロナウイルス感染症ですが、この状況が継続するように、これまでどおりの感染防止対策を徹底して続けていきたいと思えます。また、子ども達の学びを止めないために教職員一丸となって「どうしたらできるかな」と工夫しながら教育活動を進めてまいります。今後とも本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。